



Pensionierung Antonio da Rocha

Mit Antonio ist am 30. Juni ein Mitdenker in den Ruhestand getreten, der eine grosse Lücke in unserem Team hinterlassen wird. Aber beginnen wir von vorne: Im Jahr 1994 – zu Zeiten, als der Kehricht in Zermatt noch verbrannt wurde – begann Antonio seine Karriere als Belader im Auftrag der Gemeinde Zermatt. Mit der Privatisierung der Abfallentsorgung wechselte Antonio im Jahr 2000 zur Firma LET-CON und durch unseren Gewinn der Zermatter Ausschreibung durften wir Antonio mit dem Start des Zermatter Auftrags im Jahr 2012 in unser Team übernehmen. Antonio war damals bereits nicht nur Belader, hatte er sich doch über die Jahre dank persönlicher Hingabe zum geschätzten Allrounder und Tourenprofi entwickelt.

Wir danken Antonio von Herzen für seinen immensen Einsatz und die jahrzentelange Unterstützung für ein sauberes Zermatt. Antonio, geniesse Deinen wohlverdienten Ruhestand!

Neue Mitdenker



Márcio Medeiros



Ivo Horta

Seit 1. Juni 2017 erhalten wir von Marcio und Ivo tatkräftige Unterstützung in Zermatt. Als Allrounder packen die beiden in eigentlich allen Bereichen mit an und wir sind froh, unser Team mit zwei freundlichen und zuverlässigen Anpackern ergänzt zu haben.

Herzlich willkommen Ihr Beiden! Wir wünschen Euch viel Spass und Erfolg in der Schwendimann AG.



Ein super Betriebsausflug!

Am Wochenende vom 1. und 2. Juli 2017 fand unser jährlicher Betriebsausflug statt, an welchem jeweils alle Mitdenkerinnen und Mitdenker mit Anhang verwöhnt, unterhalten und gefeiert werden. Das Ausflugsziel ist ja jeweils Geheimsache und so entführte uns unsere Chefin ins Züribiet. Als Berner rümpft man da ja schnell die Nase, wenn's zu den Zürcher geht, aber wir können nun alle bestätigen: Ein Besuch lohnt sich allemal!

Denn wir erlebten viel Unterhaltsames: Im Stammheimertaler [Hopfentropfen](#) absolvierten wir eine legendäre Bier-Olympiade und Teamwork-Förderung war uns auf unterhaltsamste und schmackhafte Weise garantiert. Nach einem vorzüglichen Essen im Hirschen in Unterstammheim bezogen wir Quartier im Hotel Banana City in Winterthur. Das grösste Highlight unseres Ausflugs war natürlich wie immer die Abendunterhaltung: [Karl's kühne Gassenschau](#) mit Sektor 1 ist clevere, witzige und beste Unterhaltung, die auch zum Denken anregt. Ach, wir freuen uns bereits heute auf das nächste Mal!

Wir feiern die 4. industrielle Revolution



Vernetzt in die Zukunft

feiern Sie mit, am
9.09.17!
Kundenanlass